

Вестник научный журнал Московского университета

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 13

ВОСТОКОВЕДЕНИЕ

№ 3 · 2023 ИЮЛЬ–СЕНТЯБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЯ

Хазизова К.В. Отношения между государствами Корё и Сун в период правления вана Инджона (1122–1146)	5
Пироженко О.С. Из истории корейского законодательства в XIV–XV вв.	21
Вострикова Е.А. «Изображение собраний» кехведо как исторический источник и произведение искусства	37
Ки Квансо. Создание северокорейского государства и Т.Ф. Штыков	60
Матвеев Ф.Ю. Религиозный фетишизм в жизни земледельческих общин центральной Аравии в первой половине XVIII в. (по материалам ранних богословских и исторических трудов ваххабитских ученых)	77

ЯЗЫКОЗНАНИЕ

Бречалова Е.В. О соотношении некоторых диалектных и эталонных служебных показателей в переложении на кёнсанский диалект повести А. де Сент-Экзюпери «Маленький принц»	86
Крнета Н., Румак Н.Г. Глагол қурэрү как пример энантиосемии в японском языке. Анализ корпусных данных и результатов опроса информантов	109

ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

Солдатова М.В., Пак К.А. «Удачный день» в истории корейской литературы XX в.	131
--	-----

ЭКОНОМИКА

<i>Кукла М.П.</i> Трансформация экономической стратегии Республики Корея в конце 1970-х гг.: переход к дерегулированию в последние годы президентства Пак Чонхи	147
<i>Андианов В.Д.</i> Республика Корея на пути построения зеленой экономики	161

РЕЦЕНЗИИ

<i>Асмолов К.В.</i> Рецензия на книгу: «Внешняя политика и дипломатия Республики Корея: учебное пособие». М.П. Кукла, Л.Е. Козлов, Е.М. Ермолаева, К.А. Пак, В.И. Волощак	180
---	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Бессонова Е.Ю., Кондратьева Е.Н., Кондрашевский С.А., Кудряшова А.В., Сергеева А.А.</i> Межвузовское сотрудничество: реализация программ ДПО и новые контакты	185
--	-----

C O N T E N T S

HISTORY

<i>Khazizova K.V.</i> Koryō–Song Relations during the Reign of King Injong (1122–1146)	5
<i>Pirozhenko O.S.</i> On History of Law in Korea in XIV–XV Centuries	21
<i>Vostrikova E.A.</i> «Gathering Painting» <i>Kyehoedo</i> as a Historical Source and Work of Art	37
<i>Kee Kwang-seo.</i> Creation of the North Korean State and T. F. Shtykov .	60
<i>Matveev F.Y.</i> Fetichism in central Arabia in the first half of the 18th century (on the basis of early Wahhabi religious and historical works)	77

LINGUISTICS

<i>Brechalova E.V.</i> On the correspondence between some morphological forms of the standart Seoul language and Kyōngsang dialect forms in the Kyōngsang adaptation of the story «the little prince» by a. De Saint-Exupery	86
<i>Krneta N, Rumak N.G.</i> Kureru verb as an example of enantiosemic in Japanese language. Analysis of corpus data and results of informant survey	109

LITERATURE

<i>Soldatova M.V., Pak K.A.</i> “A Lucky Day” In History of 20 th Century Korean Literature	131
--	-----

ECONOMICS

<i>Kukla M.P.</i> The transformation of the economic strategy of the Republic of Korea in the late 1970s: the transition to deregulation during the last years of Park Chung-hee's presidency	147
<i>Andrianov V.D.</i> The main stages of creating a green economy in South Korea	161

REVIEW

<i>Asmolov K.V.</i> Book review: Foreign policy and diplomacy of the Republic of Korea. M.P. Kukla, L.E. Kozlov, E.M. Ermolaeva, K.A. Pak, V.I. Voloshchak	180
--	-----

SCHOLARLY LIFE

<i>Bessonova E.U., Kondratyeva E.N., Kondrashevsky S.A., Kudryashova A.V., Sergeeva A.A.</i> Interuniversity cooperation: implementation of further education programs and new contacts	185
---	-----